

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

L'Ardennais Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Les anysetiers aiment aussi le champagne

Les anysetiers aiment aussi le champagne

Par *Anonyme*

Créé le 24/04/2013 11:00

Depuis plusieurs années, c'est le vendredi soir que les anysetiers de France et du Benelux se retrouvent pour affranchir leur palais autour d'un repas à La Maison du Vigneron à Saint-Imoges.

C'est sur le thème « mets et champagnes » que des magnums de différents viticulteurs ont été servis à l'occasion de cette soirée accompagnés de chaque assiette délicatement préparée par le chef Stephan Chaventré. Les convives ont pu apprécier les commentaires du maître de bouche Francis Mondet, ainsi que l'analyse de Fabienne Guerdin, sommelière conseil.

Ce fut une réussite gastronomique autour du champagne... avant de passer à la dégustation de l'anis le lendemain.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Autour du chef Stephan Chaventré, le maître de bouche Francis Mondet et la sommelière Fabienne Guerdin ont apporté de précieux commentaires.

Visuel 1:**URL source:** <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/les-anysetiers-aiment-aussi-le-champagne>